



**8 Pièces**

**450 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIPARG159**

**4 830 000 €**

**Boulogne Billancourt**

Maison à vendre (92100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Un bien présenté par Michaël Zingraf:Idéalement situé à Boulogne Nord rue Escudier à proximité des commerces et de Roland Garros, bel hôtel Particulier de style contemporain entièrement rénové d'une surface d'environ 450m2 et bénéficiant d'un jolie jardin japonisant d'environ 150m2.Le bien comprend une entrée, une très belle pièce de réception exposée sud ouest ouverte sur le jardin et bénéficiant d'une magnifique hauteur sous plafond de plus de 6 mètres, une grande cuisine dînatoire toute équipée ouverte sur la pièce de réception, une très belle suite de Maître avec une grande chambre, une ...

Ideally located in Boulogne Nord rue Escudier near shops and Roland Garros, beautiful mansion in a contemporary style completely renovated with an area of about 450m2 and benefiting from a pretty Japanese garden of about 150m2.The property includes an entrance, a beautiful reception room facing south west open to the garden and benefiting from a magnificent ceiling height of more than 6 meters, a large fully equipped dining kitchen open to the reception room, a beautiful master suite with a large bedroom, a bathroom, a dressing room and a winter lounge all overlooking the garden.Upstairs, an ...

**MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE**

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

